
COMUNICATO SINDACALE

Ieri, durante lo Sciopero indetto a seguito dell' ulteriore ritardo sul pagamento degli 
stipendi, si è tenuta un' assemblea sindacale.

Gli interventi del funzionario della FIOM CGIL Pontarollo Giorgio, dei delegati sindacali e 
dell' Assessore Arosio si sono particolarmente soffermati sulla fondamentale esigenza che 
venga tempestivamente garantito un concreto intervento pubblico finalizzato a sostenere 
la Società in una fase delicatissima di crisi e di transizione tecnologica attraverso tutti gli 
strumenti volti a scongiurare potenziali esuberi e a sostenere un rilancio industriale solido 
e duraturo.
Rilancio che deve mettere al centro il mantenimento delle attività produttive presso il sito 
di Cologno Monzese creando i presupposti per contrastare e impedire la deleteria 
delocalizzazione dell' attività manifatturiera in Cina.
La FIOM e le RSU sono costantemente impegnate nel sollecitare ogni livello istituzionale 
affinchè lo Stato garantisca il proprio impegno, un proprio ruolo, rispetto alle politiche 
industriali in un settore strategico come quello delle telecomunicazioni.

È stato ribadito che continueremo a batterci, anche nell' interesse generale, affinchè 
l' assegnazione dei finanziamenti pubblici nazionali ed europei alle imprese venga 
subordinata innanzitutto alla piena salvaguardia occupazionale e alla buona occupazione.

È ovviamente stato ricordato con forza che il pagamento degli stipendi deve essere la 
priorità assoluta e che i soldi dei Lavoratori e delle Lavoratrici non possono essere utilizzati 
per pagare fornitori o partner produttivi (a tal proposito siamo ancora  in attesa di 
comprendere chi è stato privilegiato a discapito dei Lavoratori e delle Lavoratrici).

Per quanto riguarda la trattativa per la vendita di SM OPTICS o di un suo ramo d' azienda  
è stata rappresentata una certa preoccupazione  derivante dalle sempre più lunghe 
tempistiche della negoziazione in corso, su cui ultimamente non ci sono aggiornamenti.
Auspichiamo che questa eventuale cessione non divenga un' operazione prevalentemente 
finanziaria, ma che consegni a tutti i Lavoratori e a tutte le  Lavoratrici concrete prospettive
industriali.

Abbiamo, dopo lo Sciopero, appreso che nel pomeriggio di ieri sono stati fatti i bonifici per
il pagamento delle spettanze degli operai.
A seguito di richiesta specifica, non sono stati forniti chiarimenti sul pagamento degli 
stipendi degli impiegati.



Oggi alle ore 14:30 incontreremo la Direzione aziendale.
Abbiamo chiesto che all' incontro e ai prossimi incontri, anche a quelli presso il Ministero o
in altre sedi istituzionali, partecipi direttamente anche la Proprietà.

Sarà nostra premura indire un’ assemblea nei prossimi giorni per aggiornarvi 
sull' andamento dell' incontro odierno e sugli sviluppi delle altre questioni aperte.

Un ringraziamento particolare a tutti i Lavoratori e a tutte le Lavoratrici che hanno 
nuovamente scioperato sostenendo la lotta per il  futuro lavorativo di tutti e tutte e di 
quello della SIAE e della SM OPTICS.

Al lavoro e alla lotta.

Un abbraccio
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